



Großauftrag im Irak für Vorarlberger Bauer Group

Großauftrag im Irak für Vorarlberger Bauer Group

Voitsberg. Einen der größten Einzelaufträge der letzten Jahre in der Beregnungsbranche hat sich die Bauer Gruppe mit Sitz in Voitsberg gesichert: Das irakische Ministerium für Wasserwirtschaft beauftragte den österreichischen Industriebetrieb mit der Lieferung von 200 Großberegnungsanlagen. Der Auftragswert liegt bei rund 25 Mio. USD (18 Mio. €). Das Projekt „North Al-Jazeera“ sieht vor, im Nordwesten des Irak, nahe der Grenze zu Syrien, ein Gebiet von 20.000 ha zu bewässern.